

A la izquierda, foto de familia del Remeros del Eo. En el círculo, Laura González. | Remeros del Eo

Una gran promesa con espíritu de sacrificio

Laura González, que acudió al Mundial sub-19 con España, lleva por bandera los valores de su club, el Remeros del Eo: «Sería increíble ir a unos Juegos»

Javier Sámano Lucas Vegadeo

Es una de las grandes promesas del remo asturiano. Laura González (San Tirso de Abres, 2007) presenta una trayectoria trufada de medallas en todos los peldaños de las categorías formativas que ha ido superando. En 2024, sin ir más lejos, ha sido bronce en cuatro scull juvenil femenino en el Campeonato de España Autonómico, a lo que hay que sumar tres preseas más en el de Clubes juvenil: dos bronces (uno en cuatro scull y otro en larga distancia) y otro en scull. Ahí es nada.

«Soy capaz de sacar lo mejor de mí misma porque entreno casi todos los días: a principio de temporada, hasta diciembre, practico seis días a la semana, y después, hasta el Campeonato de España, en junio, voy a entrenar todos los días», explica una Laura cuyo gran rendimiento le valió la llamada de la selección española sub-19 para acudir como reserva al Mundial, que tuvo lugar en Saint Catharines, On-

tario, Canadá, el pasado mes de agosto. En la regata en la que participó en el Mundial, Laura consiguió acabar en tercer lugar. «Fue una experiencia muy buena -recuerda-. Al principio me sentía un poco intimidada porque estaba fuera de mi entorno, con gente que no conocía. Luego, me fui acostumbrando y lo disfruté mucho». El remo no tardó en entrar en la

El remo no tardó en entrar en la vida de Laura. «Empecé en 2013, con cinco o seis años, muy jovencita -relata-. Tienen mucha culpa mis hermanos, que llevan muchos años remando. En cuanto

lo probé, me enganchó. Cuando empiezo a remar, me olvido de todos mis problemas». Aunque dice que ve remar le resulta «muy relajante», Laura admite que el su-

yo es uno de los deportes «más exigentes», pues lleva al cuerpo «al límite». «En una regata de dos mil metros, acabas muerto porque das el cien por cien», expone

por cien», expone.

El éxito de Laura, que sueña con ir un día a los Juegos Olímpicos («no me cierro la puerta, sería increíble, aunque no pienso tan a largo plazo»), no se entiende sin su club, el Remeros del Eo. La historia de su presidente, Juan Pablo Barcia, «Pioto», plagada de contratiempos, da una muestra de la capacidad de sufrimiento que los de Vegadeo inculcan a sus remeros. Después de sufrir un grave accidente de tráfico, comenzó a practicar remo. Llegó lejos: acudió a las Paralimpiadas de Pekín 2008 y Londres 2012. «Para ser un buen remero, tienes que tener capacidad de sacrificio». La máxima de Pioto está tatuada en el espíritu de los inquebrantables Remeros del Eo.

TENIS /TORNEO DE SHANGHÁI

Alcaraz supera a Monfils y jugará con Machac en cuartos

El español Carlos Alcaraz se clasificó ayer para los cuartos de final del torneo de Shanghái (China), octavo Masters 1000 de la temporada y que se disputa sobre pista dura, tras imponerse al francés Gael Monfils en dos sets por 6-4, 7-5 tras casi hora y media de partido. El rival del tenista murciano será el checo Tomas Machac, situado en el 33.º puesto del ranking ATP, que sacó el billete tras remontar ante el estadounidense Taylor Paul (3-6, 6-4 y 6-3).

ATLETISMO

El Nacional máster de media maratón, para Milagros Álvarez

Milagros Álvarez Pariente, de La Cerezal Team de Ribadesella, se alzó con el Campeonato de España máster de media maratón, en la categoría F-75 años, en Albacete, simultáneamente al Nacional absolutó individual y por clubes de la susodicha especialidad —La Cerezal Team finalizó noveno por equipos—Milagros es campeona de España máster al aire libre de su categoría en 5.000, 1.500 y 800 metros. | J.M.Carbajal

PIRAGÜISMO

El junior Pablo Rosco fue plata mundial en kayak de mar

El asturiano del Club Piragüismo El Sella Pablo Rosco se hizo con la medalla de plata en el Mundial de kayak de mar, en Madeira (Portugal), este pasado sábado, en categoría mixto junior SS-2, formando barco de equipo con Lara Celier. El oro fue para los sudafricanos Holly y Riley Smith, y el bronce para el vasco Asier Aizpurúa y la también grancanaria Nur Hachawi de la Jara. J.M.C.

AUTOMOVILISMO

Felipe Drugovich suplirá a Alonso en los libres de México

El equipo Aston Martin anunció ayer que el brasileño Felipe Drugovich pilotará el AMR24 del asturiano Fernando Alonso en la primera sesión de entrenamientos libres del Gran Premio de la Ciudad de México a finales de este mes. La razón es que la Fórmula 1 obliga a todas las escuderías a poner a sus pilotos reservas novatos en una sesión de entrenamiento libres al menos dos veces al año.

Hockey

Los «Papis» recuperan su torneo del Grupo con la participación de 4 clubes

En la cita tomarán parte Tenis Santander, JAB Madrid, Sardinero y el anfitrión

> J. J Gijór

La cuarta edición del Tomeo Hockey Hierba «Papis» que organiza el Grupo Covadonga contará con la participación de los clubes RS Tenis Santander, Sardinero HC Santander, JAB Madrid y Grupo Covadonga. Los «Papis» recuperan este tomeo que interrumpió la pandemia y ahora vuelve a celebrarse. Se disputará este fin de semana y toma el relevo del torneo de Mamis celebrado recientemente, así como del Memorial Kiko Silva, dos competiciones que ya cuentan con relevancia en el panorama nacional.

El presidente del club, Joaquín Miranda, agradeció el «esfuerzo realizado para recuperar el torneo»



Asistentes a la presentación del torneo. | LNE

y destacó que además de su faceta deportiva «tiene una social que es muy importante para el club y también para la ciudad ya que vienen equipos de fuera que duermen y comen en la ciudad». El torneo se disputa por el sistema de liga en el que todos los equipos se enfrentan entre si en la jornada del sábado y luego los dos primeros jugarán una final en la mañana del domingo.